
          7 月 18 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、秋山会頭が来られ、日立市はそろばんが盛んだ

とおっしゃっていました。私も小学 4年生からはじめて、

3 級まで合格しました。 

そろばんは小学校で習ったと思いますが、私の時代は

中学校の数学の時間に計算尺というのを習いました。計

算尺は掛け算と割り算だけが出来る計算機です。担任は

数学の先生で、「東京タワーは計算尺一本で出来たんだ」

といつも言っていたのを思い出します。 

通信簿で、初めて「2」を取ったのは体育でしたので、

クラブは文化系の計算尺クラブを選びました。駒王中学

校は当時日本一と言われておりました。日立市は珠算だ

けでなく、計算尺でも当時優秀な成績を修めておりまし

た。 

私が学生の頃やっと電卓というのが出てきまして、当

時秋葉原に行ってちょうど 1万円で買ってきた覚えがあ

ります。今ですと千円もしないで買える能力だと思いま

す。電卓が出てきたおかげで、計算尺は用がなくなって

しまいました。 

新しいものが出てくると、古いものは去り、名前すら

知らない世界になってしまいます。企業でもそうです。

世の中どんどん進んでいるので、少しでも改良・改善点

を加えていかないと、世の中から置いてきぼりにされて、

あんたはもういらないよと言われてしまうと、従業員に

常々言っております。皆さんも計算尺のようにならない

よう、日々頑張っていきましょう。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立港 RC納涼花火鑑賞会の案内が来ております。7

月 30 日（日）18時 30 分からです。今日で締め切り

です。よろしくお願いします。 

 7/29 社会奉仕研究会、7/30 国際奉仕研究会、8/5 

米山世話クラブ準世話クラブ合同セミナーがあり

ます。各委員長様、お忙しい中ではありますが参加

お願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 7 月 15日、青少年協議会が水戸・三の丸ホテルであ

りました。その中で、ライラが 10 月 7、8、9 日に

開催されます。長期留学生、短期留学生を募集して
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おりますので、よろしくお願いいたします。 

 

           朝日会員 

 先日、水戸・三の丸ホテルで第 2820 地区クラブ奉

仕研究会がありました。会長エレクトの私と荒川会

員、木本ガバナー補佐で出席しました。講演では、

ロータリーはアピールすることがここ最近大事だ

と言っておりました。1時間半の講演でしたが、分

かりやすかったです。よく勉強しようと思いました。 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 20名 10名 71.43％ 6名 92.86％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 各委員長さん、よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・白土仙三郎・高島章行・ 

星 勝治・弓野博司・池澤 健・木本貴一・ 

鹿志村高道・川﨑健輔・朝日正道・千葉隆一・ 

石川國博・長谷川太一・荒川浩信・三代琢治・ 

宮本尚彦 

 この暑さ 冷房なしには もどれない 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 89,000 円 

 

 

プログラム 

 

委員会方針 

 

社会奉仕委員会      池澤委員長 

 日立市ふきのとうの会支援、日立特別支援学校の支

援、しいの木学園支援をしていきたいと思います。 

 日立市及び各団体が行う社会奉仕関連の支援を続

けていきたいと思います。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

会員組織委員会      朝日委員長 

 昨年に引き続きまして委員長となりました。よろし

くお願いいたします。 

 職業分類の中で人間的に立派な人を選びます。 

 沢山ご入会いただきまして、重点分野を増やしてい

ければいいなと思います。ご協力お願いいたします。 

 

情報伝達委員会      信太委員長 

 5、6年ほど続けてやらせていただいています。 

 ロータリーでは国歌である「君が代」を毎月歌って

おります。作詞者はわかっておりません。 

 今年も宜しくお願いいたします。 

 

選考・分類委員会      弓野委員長 

 朝日エレクトが就任し、私はお役御免ということで

以上でございます。 

 

クラブ管理運営委員会        荒川委員長 

 各委員会をフォローして活動してまいりたいと思

います。 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

出席委員会     長谷川委員長 

 今年 1年間、かかさずに出席しようと思います。 

 100％出席が一番いいと思いますが、難しいと思い

ますので、メーキャップ等していただけますようお

願いします。 

 欠席の時はあらかじめご連絡をしていただけます

ようお願いいたします。 

 

親睦活動委員会      荒川委員長 

 年 4回の家族同伴例会を実施しております。ご家族

の皆様が参加したくなる面白い企画をみんなで考

えたいと思います。 

 結婚記念日のお花プレゼントは、引き続き実施して

いきたいと思います。 

 今年は受益者負担ということです。ご理解いただき

ながら、その分実りある例会にしていきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 

プログラム委員会       星委員長 

 みんなが和気あいあいと楽しめるようなプログラ

ムを作りたいと思いますが、予算が問題です。 

 予算を考え、お金を使うことを少なくしたいと思い

ます。 

 夜間例会を 2か月に 1回は開催できるようにしたい

と考えます。 

 皆さんの協力がなければ出来ませんので、よろしく

お願いいたします。 

 

ニコニコ BOX委員会     石川委員長 

 2 年連続です。よろしくお願いします。 

 クラブにとっては奉仕活動の基礎となります。大事

な資金源です。 

 今年度は従来通りです。みなさんに楽しいコメント

を書いていただいて奉仕活動をしていきたいと思

います。 

 ニコニコ大賞は、金額とコメントを考慮して選考し

たいと思います。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


